

HISTORIA EN CUARENTENA

Había una vez una niña de 9 años, como yo, que un día de diciembre del 2019 estaba viendo la televisión con sus padres y vió como en China estaban sobreviviendo a un nuevo virus llamado "Coronavirus". Un día, ella fue como siempre a su colegio. Al poco tiempo de entrar a su sala, se dio cuenta de que todos hablaban del Coronavirus, del cual ella había escuchado en las noticias el año pasado, pero, en ese momento... ¡el virus estaba en CHINA! Ella se acercó a su mejor amiga y le preguntó: ¿qué pasó?, ¿por qué todos están hablando del virus?, y ella respondió: "lamentablemente el coronavirus llegó, ya hay una persona contagiada en Chile, más bien en Talca... Creo". Bueno, "OK... Supongo que cómo dice el gobierno, estamos anticipadamente preparados para lo que viene...y estaremos bien... ¿Cierto??" (MESES MAS TARDE) Mientras la niña hablaba por teams con su amiga, le decía: "No, definitivamente no es lo mismo jugar online que juntas... Y hacer clases online es muy extraño también". "Sí", le respondió su amiga... "pero también tiene cosas buenas. Hemos aprendido a valorar más nuestro tiempo, a hacer cosas nuevas y a cuidarnos".

Cony Jean